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第２７４８回例会記録
司会：佐久間 英昭 SAA

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2015年10月 1日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

開 会 点 鐘：木村 一則 君
国 歌：君 が 代
Ｒ ソ ン グ：奉仕の理想
四つのテスト：上田 稔 君

(1) 2015(平成27)年10月 8日発行 ＜経済と地域社会の発展月間＞
ROTARY CLUB OF ENGARU,AREA4,RID2500
遠軽ロータリークラブ
国際ロータリー 第2500地区第４分区

2015～2016
Weekly Report№

木村一則会長スローガン：あなただけのロータリー・モーメントを！

世界へのプレゼントになろう
2015 -16 ＲＩテーマ

会長報告 木村 一則 君③
ロータリーニュースから１つ報告します。公式

訪問で東堂ガバナーからも話のあったナイジェリ
アのポリオの件ですが、9月25日にＷＨＯが正式
に野生型ポリオウイルスの常在国リストからナイ
ジェリアを除外しました。
このことについて、ラビンドランRI会長は「子

供たちが一人残らずポリオの予防接種を受けられ
るよう大きな努力を払ってくださったボランティ
ア、保健従事者、保護者の皆さんに対し、ロータ
リーが主要パートナーとなっている世界ポリオ撲
滅推進活動を代表して、深く感謝いたします。こ
れからも手を緩めることなく、ナイジェリアをポ
リオフリーに保ちつつ、パキスタンとアフガニス
タンでもポリオをなくすことに力を注いでまいり
ましょう。」と、コメントしています。
ポリオ対策はまだまだ続きますが、このように

成果が出ると、喜ばしさとともに改めて撲滅の重
要性と難しさを考えさせられました。
さて、今月の月間テーマは「経済と地域社会の

発展月間」です。夜間例会では日頃より様々な地
域活動を行っている遠軽青年会議所との交流会が
予定されていますので、地域とともに双方の発展
に繋がる交流ができることを期待します。
また、旭川での地区大会があったり、例会が５

回行われたりと忙しい月になりますが、宜しくお
願いします。

幹事報告 幹事 成田 弘明 君
１．米山記念奨学事業の豆辞典が来ております。

２．家庭学校の園遊会には木村会長が出席します。

３．遠軽町観光協会より花火大会への協力・協賛
についてのお礼状が届いております。

４．地区より東日本豪雨被害への義援金協力の要
請、今月末の理事会で協議決定致します。

５．10月のロータリーレートは120円です。

夜 間 例 会
ＪＣ 交 流 会

ゲ ス ト 卓 話
北海道新聞遠軽支局長 中村正様

委員会報告
◇親睦活動委員長 佐藤 直也 君
・今月の結婚記念日おめでとうございます。
遠藤利秀君② 日野邦彦君⑤ 片石利見君①
金谷正一君④

・今月の誕生日おめでとうございます。
張江紀代美君⑥ 伊藤幸光君 西尾博行君
吉川 紘君⑦

9月30日、遠軽署前で「秋の全国交通安全運動街頭
啓発」に参加の会員の皆さん、ご苦労様でした
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2015-16年度 国際ロータリー
会長：Ｋ．Ｒ．ラビンドラン
第2500地区ガバナー
東堂 明(旭川北ＲＣ)

第4分区ガバナー補佐
橋詰啓史(雄武ＲＣ)

9月24日 37 33 25 4 87.9%
10月 1日 37 33 24 72.7%

出席副委員長
山田 荘一 君

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告 編集・発行：メディア委員会
委員長：伊藤太一 副委員長：東海林勉
委 員：石井定男 黒坂貴行 須藤順一

渡辺 勉 乾 禧實

本日のプログラム
ロータリーの友、会報、ＩＴ、ＨＰ

についてアンケート

メディア副委員長 東海林 勉 君

10月の特別月間は新年度7月から新しく制定さ
れた「経済と地域社会の発展月間」です。「雑誌
月間」は今まで4月だったので、この月になぜメ
ディア委員会担当プログラムなのか！?
折角の機会なので、この特別月間について、少

し勉強しましょう。お手元に「ロータリーの友」
(以降、｢友誌｣)10月号が配布されていますので、
44頁をお開き下さい。
『ロータリーの６つの重点分野』の記事で新設

されたそれぞれの月間について記載されています
ので、理解し、どのような支援ができるのか、考
えてみましょう。今月間については18頁の『経済
と地域社会の発展』をご覧下さい。
それでは、配布されている「アンケート用紙」

を一つずつ説明していきますので、該当項目を選
び、例会終了時に事務局へ提出して下さい。
実は｢友誌｣のアンケートは平成13年2月、同誌

事務所の編集主任と地区雑誌委員長会議開催の前
に実施され、その結果を｢友誌｣に反映させる、と
いうことで行われました。
その後、同様のことが行われたのか定かでは無

いが、今回、前回とほぼ同じ設問で実施し、14年
前と比較もしてみたいと思います。

次に、｢会報｣。内容は前例会の記録が主です
が、現状の形で良いかどうか、文字の大きさにつ
いて、他にご意見等があれば、書いて下さい。

ニコニコ
ＢＯＸ 親睦活動委員長 佐藤 直也 君

遠藤利秀君 結婚記念日 5,000円
日野邦彦君 結婚記念日 5,000円
片石利見君 結婚記念日 5,000円
金谷正一君 結婚記念日 5,000円
張江紀代美君 誕生日 5,000円
吉川 紘君 誕生日 5,000円

計30,000円
2015-16年度 合計152,000円

☆閉 会 点 鐘 ：木村 一則 君
☆今月会報担当：黒坂 貴行 君

2015-16_13th-02

次に、『ＩＴ』と『ホームページ』。
携帯電話やパソコン、タブレット等を使ってい

ない会員もおられるかと思います。
実際にどのくらいの方がメールやインターネッ

トを利用されているか、また、当クラブのホーム
ページにどのくらいの方が、どの頁にアクセスし
ているのか、答えて頂きたい。
実際の所、クラブのホームページも全部が完成

した頁になっている訳ではないので、地区にも報
告していません。合間合間に作業をしている状態
で、ご迷惑をお掛けしています。
会員の情報等もどの程度まで開示して良いのか

も考えていますが、やはり、調べるべき時に全部
わかった方が良いので、パスワードを設定して会
員だけがアクセスできる方法も考えるべきかも知
れません。
設問以外にも、皆さんのご意見や考えを記入し

てもらいたいと思います。
結果は集計して、会報やホームページに反映さ

せ、また、しかるべき機会に発表したいと考えて
います。


